

Standorte der „Aktion Glaube“ in der Fastenzeit 2013

Für die „Aktion Glaube“, die in der Fastenzeit 2013 in allen österreichischen Diözesen umgesetzt wird, werden markante Glaubens-Orte unter Tüchern verborgen, um sie sichtbar werden zu lassen.

So werden vertraute Sehgewohnheiten unterbrochen und das Da-Sein Gottes völlig neu spürbar.

Standorte der „Aktion Glaube“ sind derzeit

Bregenz

Kreuz vis a vis des Krankenhauses – Gallusstraße 13

Lustenau

Kreuz im Reichshofstadion

Dornbirn Hatlerdorf

Kreuz beim Hatler Brunnen – Hatlerstraße/Badgasse

Maria Bildstein

Giebelkreuz, Kreuzwegstation und Kriegerdenkmal

Basilika Rankweil

Kreuz bei der Basilika Rankweil

Bludenz

Kreuz an der Fassade der Pfarrkirche Herz Mariae, Kreuz an der Bushaltestelle Obdorfweg/Winkelweg, Nepomukbrunnen

Batschuns

Kreuze in der Kirchstraße, Suldis, Kella und Buchebrunnen

Hard

Kreuz am Kirchplatz St. Martin, Kreuz an der Alten Straße, Kreuz in der Eschlestraße, Bitzekreuze in der Hofsteigstraße, Schwärzler Kreuz in der Hofsteigstraße, Schlachtkreuz in der Landstraße und Kreuz am Friedhof St. Sebastian

Weitere Informationen finden Sie unter www.haltamol.at